



La CFE-CGC Métiers de l'Emploi

Une force d'équilibre à votre service

« A FORCE DE SACRIFIER L'ESSENTIEL POUR L'URGENCE, ON FINIT PAR OUBLIER L'URGENCE DE L'ESSENTIEL » (Edgard MORIN)

» CAP SUR L'ESSENTIEL

Veiller attentivement aux conditions de travail des salariés quotidiennement impliqués afin de promouvoir la qualité des services dispensés à nos publics demandeurs d'emploi, employeurs et partenaires.

Le constat, aujourd'hui :

- ✓ Absence de reconnaissance
- ✓ Perte du sens
- ✓ Lassitude
- ✓ Fatigue morale ...

» COMMENT AGIR DEMAIN ?

- Favoriser l'écoute et la reconnaissance de la réalité vécue sur le terrain.
- Veiller à garantir la stabilité des effectifs des équipes dans les sites, dans les fonctions supports et anticiper les besoins en recrutement.
- Permettre aux managers d'accompagner les changements auprès des équipes dans un climat plus apaisé.
- Faire évoluer l'implication de la Direction dans les moyens mis à disposition pour une meilleure QVT.
- Suivre et alerter la Direction sur la dégradation du climat social.
- Faciliter l'exercice de nos métiers en veillant à l'accès et au bon déroulement des parcours professionnels.
- Garantir une équité de traitement dans l'évolution de carrière de chacun.
- Informer, expliquer et accompagner les projets pour donner du sens à l'évolution de nos métiers.
- Défendre une gestion responsable des œuvres sociales afin de servir au mieux l'intérêt des salariés dans un souci d'équité.



DES LE 28 OCTOBRE,
votez, cliquez
pour la CFE-CGC Métiers de l'Emploi



UN SYNDICAT CREDIBLE ET RESPONSABLE

